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ACTA DE LA SESIÓN PLENARTA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA
12 DE OCTUBRE DE 2016

(ordinaria)

Siendo las 9:00 horas del 12 de octubre de 2016, en la sala de juntas número 1 del edificio de losConsejos Acadé.micos, dio inicio en segunda convocatoria la sesión extraordinaria del ConsejoAcadémico del Á¡ea de las Ciencias Sociaies, presiaida por et Coo¡dinador Dr. Femando R. castañedaSabido.

1' Asistieron los siguientes consejeros: Dra. María Marcela Bravo Ahuja Ruiz, Michelle Meillon
Bautist¿, Irvin cuevas Galicia, Dr. Juan Alberto Adam Siade, n¿t u. l¡u.ru plo¿¡u Rout",
Sotomayor, Lic. Arturo Luis Cossío Za reta,Itzel Sharai Escobar Rosales, Dra. María Teresa
Aguirre Covamrbias, Patricia González Zamudio, Dra. Patricia Gómez Rey en representación
de la Dra. Gloria Villegas Moreno, Lic. Alberto Pérez Rojas, Casandra Saraí Flóres Chicón,
L_aura Molina Garay, Mtro. Francisco Javier urbina Sori4 

-Luis 
Raúl Montiel M;;y, l;;;i

Noel López Noriega, Dr. José Antonio Árvarez León, Mtro. Femando Martínez Ramírez, Dr.
Mario López, Dr. David Garicia osuna, Dra. María Rosa de Lourdes Ávira costa, Dr. Fausto
Tomás Pinelo Ávila, Edgar Alejandro chávez ortega, Mtra. Juana Leticia cano ioriano, Dr.
Daniel Rodríguez Yeláaquez, Jessica Gabriela Garduño Téllez, Dr. Manuel Surá¡ez Lastra, Dr.
José Ramón Hernández Santana, Dr. Mario Alberto Castillo Hemández, Dra. Verónica Ofelia
villarespe Reyes, Mtro, carros welti chanes, Dra. Guadalupe valencía Garcia, ora. cisela
Tamhara Mateos González, Dra. Teresa Ordorika Sacristán, Mtro. Ricardo Cristirian Morales
Pelagio, Lic. Pedro Luis Rubio Torres, Lic. Romberg Daniel Herre¡a Es"u.""gu, ii". Irene Ana
Maria GatcíaPérez, Dra. Lucía Pahicia C arrillo Yeléuquezy Mtra. Hilda Cabállero Aguilar.

Por videoconferencia: de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, Lic. Jesús Manuel
Hernández Yázquez en representación del Dr. Josz Ale¡andro Salcedo Áquino; de la FES
Cuautitlán, Lic. Jorge Bello Domínguez en representación ¿"t n¡. en C. Jorge alÁedo Cu¿llar
ordaz y Leticia Gómez Monroy; de la FES lztacala,Dra. Martha Hermelindá Córdova osnayay Eduardo chávez valencia; de la Escuela Nacional de Estudios Superiores @NES) unidád
León, Dr. José F¡ancisco Reyes Durán y Mao Ramsés Lorea Águilera; der centro de
Investigaciones en Geografia Ambiental (CIGA), Dr. claudio Garibaiorozóo; del centro de
Investigaciones Multidiscif'linarias sobre Chiapas y la Frontera Su. iCfVSUg, Dr. Gabriel
Agcencio Franco y Dr._ L-ui¡ Rodríguez Castillo; y del Centro Regional de IÁvestigaciones
Multidisciplinarias (CRIM), Dr. prudenzio Oscar Mochi Alem¿ín.

2. Se aprobó sin comentarios el acta de la sesión anterior.

3. lnforme de la Comisión permanente de personal Académico:

a. El Pleno tomó conocimiento de tres casos a los cuales la Comisión Permanente de personal
Académico les eximió del requisito de grado en el ma¡co del pRIDE.
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b. Ratificó, con una abstención, la designación de dos integrantes para la comisión
Dictaminadora del Instituto de Investigaciones Jurídicas.

El Pleno tomó conocimiento de la modificación a las Normas operativas del programa de
Maestría en Trabajo Social.

Con respecto a las Comisiones Dictaminadoras y Evaluadoras del Área de las Ciencias Sociales
el Coordinador:

a) Mencionó que se destinará la sesión de la Comisión Permanente de Personal Académico
programada para el 1 de diciembre de 2016, parc regtrarizar ras comisiones
Evaluadoras, por lo que las entidades tendrán hasta el 1g de noviembre de 2016 oara
enviar la documentación pertinente

b) En el caso de las Comisiónes Dictaminadoras comentó que es necesaria su actualización
y regularización. Para tal efecto, se enviarán una guía de procedimiento y formatos.

Asuntos Gene¡ales.

a. El Coordinad or rcalizó la invitación para asistir al FORO 20-20 el iueves 20 de octub¡e a
las 17:00 horas en la Unidad de posgrado. El evento es cooráinado por Fundación
UNAM y las coordinaciones de los Consejos Académicos de Área.

b. El Dr. José Antonio Alvarez León solicitó el envío de los formatos referentes a las
Comisiones Dictaminadoras, con el objetivo de apoyar a los Directores.

Al no haber más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión siendo las 9:35 horas.

A t e n t a m e n t e
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